

◇9月の代祷・信施奉献先

anglicanecathedral.tokyo/

▽わかちあい募金のため▽山
谷兄弟の家伝道所まりや食堂
の働きのため▽心臓病児保育
活動のため▽「こども食堂」
の活動支援のため

▽2020年度会計担当者・
監査担当者懇談会リモート
開催のお知らせ

日時：10月10日(土) 14時～
16時(予定)

◇「主教司式の聖餐式」主教座
聖堂のホームページアドレス

場所：Zoomミーティングに
て開催

<https://catty-news.blogspot.com/p/euvideo.html>

議題：

・2021年度教区費分担金
について

◇「自宅で行う主日礼拝」主
教座聖堂のホームページアド
レス

・財務状況アンケート結果の
中間報告

<https://catty-news.blogspot.com/p/mikotoba.html>

・その他

◇被造物を祝う礼拝 動画
配信

参加対象：各教会・礼拝堂
牧師・管理牧師・会計担当
者・監査担当者・教区監事・
顧問税理士・顧問弁護士
の内参加登録された方

日時：10月3日(土) 14時

参加人数：各教会・礼拝堂
から基本1名(1端末)

場所：聖アンデレ主教座聖堂
司式・説教：高橋宏幸主教

主教座聖堂のホームペー
ジから礼拝に参加できます。

<http://www.nssk.org/>

登録方法：参加される方の

メールアドレス、氏名、
番号を、このお知らせを添
付したメールに返信する形
でご連絡ください。(電話番
号は、接続障害発生の際等
で使用します)

登録期限：9月末日

開催URL：開催1週間前に
ZoomミーティングURLを
登録された方宛に送付いた
します。

◆とこしえの平安

9月17日 片岡モニカ(89)
聖アンデレ

【新型コロナウイルス感染症
患者のため・医療看護に携
わっている方々のため】

世の救い主よ、主は十字架の
苦しみにあってわたしたちを
贖われました。どうか、わたし
たち、ことにこの度の新型コロナ
ウイルス感染症の苦しみ、不

安の内にある人々を救い、癒し
のみ手を差し伸べてください。
また、医療と看護に携わる人
びとの働きを助け導き、み力
をもってその人びとを守り、
励ましてください。主イエス・
キリストによってお願いいた
します アーメン

【新型コロナウイルス感染症に
よって亡くなられた方々のため】
永遠にいます全能の神よ、
新型コロナウイルス感染症に
よって尊い命を失った方々の
魂をすべての重荷から解放
し、主の聖徒とともに永遠の
天国で安らかに憩わせてくだ

今週・来週の予定
9月27日～10月10日

27(日) 聖霊降臨後第17主日

28(月) 礼拝音楽委員会 zoom

10月

3(土) 被造物を祝う礼拝 動画配信

4(日) 聖霊降臨後第18主日

10(土) 会計担当者・監査担当者
懇談会 zoom

さい。また、悲しみの中にある方々に主の慰めが与えられますように、命の贖い主である主イエス・キリストによつてお願いいたします

アーメン

主よ、世を去った人びとの魂が、主の憐れみによつて安らかに憩うことができますように
アーメン

【新型コロナウイルス感染症への対応について】

東京教区事務所では9月も引き続き当面教区事務所の開所時間帯を左記のように変更します。

開所日：月曜～金曜

(休日を除く)

開所時間：午前10時半～12時半

午後13時半～15時半

ご理解・ご協力をお願いします。

2020年9月1日

東京教区事務所

聖職、聖職候補生のつぶやき

9月7日

ひととき、お怒りになっても／命を得させることを御旨としてくださる。(詩 30:6)

今日、この新しい1日は、あなたが私をゆるしてくださったしるしです。まっさらな1日に、あなたと共に働く喜びの色が差しますように。神さま、今日はご一緒になにをしましょうか。

9月9日

谷川の水を喘ぎ求める鹿のように、神よ、私の魂はあなたを喘ぎ求める。(詩 42:2)

灼熱の荒地に一筋の水の流れを切望するように私はあなたに渇き、満たされる喜びを知る。あなたに潤ってこそ私の命は命となるのです。詩編作者の切実な信仰に倣い、渇きを渇きとし、命の満たしを日々願いたいものです。

中村 真希 聖職候補生

9月11日

「それをここに持って来なさい。」(マタイ 14:18)

1万人以上はいた空腹な人々。弟子達はたったパン五つと魚二匹だけと嘆く。だがイエスは「それ」をここにと言う。パンと魚がイエスに渡され、「それ」が全ての人を満腹させる。私も「それ」をイエスに渡そう。嘆かずに。

高橋 顕 司祭

9月14日

「わたしは昼も夜も祈りの中で絶えずあなたを思い起こし～神に、感謝しています」(IIテテ 1:3)

人生に正解はない。曖昧で矛盾だらけの世の中で、道に迷わないためには同じ方向を向く仲間が要る。信仰もやはり信徒同士の受け入れ合いであり、分かち合いである。もちろんその中心には神の国があるべき。

金 大原 (キム デウオン) 司祭

9月16日

「そのように、わたしの口から出る言葉も、むなしくは、わたしのもとに戻らない。それはわたしの望むことを成し遂げ、わたしが与えた使命を必ず果たす。」(イザヤ 55:11)

希望の言葉。神の言葉は必ずその使命を果たすことを信じ、一日の始まりの祈りとともに神の励ましをいただく。

藤田 美土里 聖職候補生

https://twitter.com/tko_column